



**HIPODROMO
de LA PLATA**

www.hipodromolaplata.gba.gov.ar



**Lotería de
la Provincia**

**PROVINCIA DE
BUENOS AIRES
PROVINCIA**

SESION DE LA COMISIÓN DE CARRERAS DEL DÍA 20 DE ENERO DE 2015

RES. 80: VISTO la resolución nro. 970/14, mediante la cual se instauró a partir del día 1 de enero de 2015, el Premio "CORONA DE PLATA", reservados para Sangre Pura de Carrera, nacidos a partir del día 1^o de julio de 2012 y, **CONSIDERANDO:**

La necesidad de complementar la reglamentación establecida en el citado decisorio, determinando la solución a situaciones puntuales que puedan surgir durante el desarrollo de las pruebas que integran el citado premio, como es una infracción a lo determinado en el Artículo 25 del Reglamento General de Carreras, que diera lugar al distanciamiento del competidor afectado.

En efecto resulta necesario ponderar el fundamento de la instauración del Premio "CORONA DE PLATA", el cual está dirigido al fomento de la actividad hípica de potrancas y/o potrillos, siendo contrario a ello el suministro de sustancias prohibidas, que afectan la salud del animal, impidiendo su desarrollo, menoscabando su calidad generacional al entorpecer la secuencia del proceso selectivo y teniendo en cuenta que resulta determinante desalentar las actividades contrarias a las normas reglamentarias y éticas, corresponde descalificar al SPC., que fuera distanciado del marcador por el suministro de las sustancias prohibidas, según lo dispuesto en el Artículo 25 del Reglamento General de Carreras, cuando participe de una carrera que forme parte del citado premio.

LA COMISION DE CARRERAS, RESUELVE:

- 1).- Agregar como artículo 8 de la resolución nro. 970/14, el siguiente párrafo: "En el caso de un competidor que participe de una carrera que forme parte del Premio "CORONA DE PLATA" y se halle incurso en infracción al Artículo 25 del Reglamento General de Carreras y que por tal motivo fuera distanciado del marcador, quedará automáticamente descalificado de dicho Premio".
- 2).- Comuníquese.

Sr. ALDO RUBEN SARASOLA
Comisión de Carreras
Hipódromo de La Plata